



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

Liérganes, el pueblo español donde supuestamente habita el hombre pez

España es conocida por la infinidad de pueblos que consiguen ser reconocidos como los más bellos de todo el mundo como ocurre con Albarracín en la provincia de Teruel cuya estética es alabada por la prestigiosa revista internacional [Traveler](#). Liérganes es una localidad cántabra que, a pesar de no destacar a nivel mundial, es considerada como uno de los municipios más hermosos de la Península Ibérica. Cada año, acuden cientos de turistas que tratan de divisar al hombre pez, una criatura originaria de la mitología local.

En 1978, la localidad fue proclamada como un lugar de interés histórico-artístico nacional debido a la buena conservación de sus edificios de arquitectura clasicista típica de los siglos XVII y XVIII.



Puente Mayor (Foto: La Gaveta Voladora)

De especial relevancia es su **Puente Mayor** ya que fue una de las primeras estructuras construidas de piedra en Cantabria. **Atraviesa el río Miera** que es el lugar que da origen a la peculiar leyenda cántabra. Además, conecta los barrios de ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |